

De Miguel habla claro y fuerte

«EN EL TOLEDO, YO HACIA LOS EQUIPOS, ENTRENABA Y DIRIGIA»

«A los jugadores y a mí, nos deben importantes cantidades de dinero»

Últimamente están circulando por el mundillo futbolístico castellano unos rumores sobre el que fue entrenador de la pasada temporada del Toledo, Alejandro Adrián de Miguel; estos rumores a decir verdad no le favorecen en nada. Por ello, hemos creído oportuno emplear



De Miguel para que nos contara a estos rumores futbolísticos.

—Veamos, Alejandro; se dice que tú, la pasada temporada, pese a figurar como entrenador, no entrenabas a los jugadores.

—Mira, en primer lugar te diré que estos rumores son falsos; yo entrenaba al Toledo y por tanto entrenaba a los jugadores que residían en Madrid, que, dicho sea de paso, eran la mayoría; los mencionados jugadores pueden certificarlo. Y por si ello fuera poco, te diré que estaban bien preparados como lo demuestran en todos los campos por donde pasó el equipo. El presidente y el secretario técnico pueden atestiguar que ellos presenciaron la mayoría de los entrenamientos.

—También se dice que te ficharon para que otro trabajara en la sombra.

—Sí, también sé que se dice esto; en un desplazamiento que he realizado a Toledo para presenciar un partido de ferias, me lo dijeron. Esto es un "sambenito" que me parece tiene mucho arraigo en Toledo, pues no solamente a mí, sino que a la mayoría de los entrenadores que allí van, se lo cuelgan, cuando en la directiva está el señor Martín Juanes, que por cierto en mi misión no se ha medido para nada, ya que él solamente entrenó al Imperial del Alcazar —equipo que militaba en la Tercera Regional—. Este señor no se desplazaba con el equipo e incluso, la mayor parte de las veces que el equipo ha jugado en casa, tampoco estaba; por tanto, y de una vez para siempre, te diré que, pese a lo que se diga, el único entrenador, con toda la responsabilidad, del Toledo, era yo. Nadie se entremetió en mi trabajo y yo hacía los equipos. En este sentido, siempre conté con el apoyo del presidente que me dio toda clase de facilidades.

—En general tu temporada en el Toledo ¿te satisfizo?

—Pues sí, ya que, el haber clasificado al equipo en quinto lugar del grupo, que era muy fuerte, es sin duda para estar satisfecho; la valía de los equipos punteros lo demuestra. El Badajoz ascendió a Segunda (y nosotros empatamos en su campo) y el Plus Ultra llegó lejos en la fase de ascenso; por otra parte, el Toledo dejó muy buen cartel por tierras extre-

meñas.

—Pero con la plantilla que tenía el Toledo ¿se debió aspirar a más?

—Yo creo que la posición que ocupamos está más que bien; tengamos en cuenta que en el grupo había equipos —y bastantes— que se gastaron más dinero que el Toledo y sin embargo quedaron por debajo; por lo tanto el Toledo tenía una plantilla buena para el puesto que ocupó, sin poder aspirar a más, porque, como todo el mundo sabe, por delante solo se clasificaron equipos de la potencia del Badajoz, Plus Ultra, Extremadura y Manchego.

—¿Los jugadores quedaron satisfechos en el aspecto económico?

—Ni mucho menos, puesto que, hoy día, se les debe unas cantidades bastante elevadas.

—¿Podrías concretarme?

—Sí, y te diré que a Segovia y Arias se les deben alrededor de 16.000 pesetas; a Encinas una letra de 15.000 pesetas; a José Luis 7.000 pesetas y a Jesús 3.000 pesetas. Esto es lo que yo sé por encima; por si esto fuera poco se nos debe, a los jugadores y a mí, las primas de los 7 últimos partidos ganados, donde entran también los empates conseguidos en el campo del Extremadura y Badajoz, que, según la directiva, eran especiales; como verás, unas cuantas pesetas.

—¿Y a ti te debían también?

—Aparte de las primas que te cito antes, me adeudan 20.000 pesetas de la prima de fichaje.

—¿En definitiva te ha perjudicado el ir a Toledo la pasada campaña?

—No, porque no creo que perjudique nunca entrenar a un equipo de categoría como era el Toledo, y siempre se aprende algo de los jugadores; creo que estos tampoco tendrán queja de mí, pues siempre nos respetamos mutuamente sin que nunca existiera la más mínima discrepancia; y esto es un éxito para un entrenador joven como yo.

—¿Guardas buen recuerdo de los jugadores?

—Inmejorable, primero por las facilidades que me dieron para conseguir este éxito, si como tal puede llamarse; y después por haber podido entrenar a unos grandes jugadores y buenos deportistas. Son de destacar sus grandes dotes de educación y nivel cultural.

—Una última pregunta: ¿cómo es que todavía no fichaste por ningún equipo?

—El no haber fichado todavía es únicamente porque los equipos que me solicitaron eran de fuera de esta Regional y mi empleo no me permite el desplazamiento, so pena de que sea con unas grandes garantías tanto económicas como deportivas.

De Miguel habló claro y sin tapujos; De Miguel demostró en el Juvenil del Rayo Vallecano su capacidad como entrenador, y no sería nada de extrañar que, este muchacho, firmara pronto por uno de esos equipos que lo solicitan, aunque tenga que ausentarse de Madrid.

M. GARRIDO

La publicidad en
ALARCOS
es la más eficaz

PACHECO, PORTERO DEL MANACOR, FIRMO POR EL PLASENCIA

Plasencia. (De nuestro corresponsal, GARRO).— Continúan con toda normalidad, los entrenamientos del C. D. Plasencia, habiéndose completado la plantilla con el fichaje del guardameta Pacheco, procedente del Manacor, portero de gran talla y muy buenas condiciones técnicas, esperándose del mismo un gran rendimiento, ya que siempre ha figurado en equipos punteros.

A última hora, se ha presentado la ocasión del fichaje de otro joven guardameta, de un equipo andaluz, que por encontrarse en la ciudad, en virtud de sus obligaciones particulares, es fácil que firme por el titular placentino.

Se nos comunica que Gil I, puntal del equipo placentino durante tantos años en el C. D. Plasencia, en el puesto de central, ha firmado por el Béjar Industrial, del Grupo XIII. Gil pertenece a la cantera placentina, jugó en Aprendices C. F., donde fue varias veces campeón de Extremadura, y también figuró, en esa etapa, en la selección extremeña juvenil, siendo su labor de entonces premiada con la concesión de la Medalla al Mérito Deportivo de la Federación Extremeña de Fútbol; posteriormente ha figurado en la selección extremeña de aficionados.

El Reyfra venció al Moscardó

Un buen cuadro ha reunido el equipo getafense

GETAFE. (De nuestro corresponsal, MANOLO DOMINGUEZ).— Se ha celebrado en Getafe el primer partido amistoso de la Tercera División en la actual temporada; sus protagonistas han sido el C. D. Moscardó y el Reyfra Atlético. Ha vencido, el equipo local, por dos tantos a uno.

A las órdenes del señor Torres Granizo, que ha pitado bien y sin dificultad, y ayudado también bien en las bandadas por Solana y Sánchez León, los equipos han presentado las siguientes alineaciones:

REYFRA: Duarte; Parada, Nico, Barrallo; Montero, Mariano; Herrero, Blas, Santos, Basora y Ruiz. En la segunda parte salieron también, Gaitán, Belin, Momblona, Wenceslao, Garnacho y Ponce.

MOSCARDÓ: Bustos; Jiménez, Flores, Daniel; Laborda II, Ramírez; Palomo, Laborda I, Ribera, Romero y Rodri. En la segunda parte, Balbuena, Rábalo, López, Escudero y Arbelo.

Han destacado por el Reyfra: Nico, Momblona, Mariano, Belin y Garnacho, y por el "Mosca": Palomo, Bustos y Flores.

1-0. Jugada de Santos en la demarcación de extremo izquierda, centro sobre Garnacho que combina con Belin y éste de fuerte tiro marca a los 2 minutos de la segunda parte.

2-0. Esta vez, es Ruiz, el que hace una gran jugada, pasado sobre Barrallo, que como todo el Reyfra está al ataque, y de tiro cruzado envía el balón al fondo de la meta defendida por Balbuena, era el minuto 20 de la segunda parte.

2-1. A los 27 minutos y en una mala entrega de la defensa local a su portero, permite a Rábalo, marcar el único gol de su equipo.

El Manchego, arrollado por el Valdepeñas (7-2)

Miguelín, con cuatro goles, fue la pesadilla de la defensa y porteros visitantes

Valdepeñas. (De nuestro corresponsal, Ensagar).

Por aquello de la rivalidad el partido tenía cierto interés entre el equipo de la capital, y el titular. No acudió público en demasía, si bien la entrada fue aceptable. Arbitró Muñoz de Morales, y le ayudaron los conocidos García Román y Balsa, que cumplieron.

Manchego: Migueliche; Cabanes, Vaich, Pou; Chico, Quesada; Osuna, Jaén, José Carlos, Raul y Tasi.

Valdepeñas: Sepúlveda; Jaurés, Samper, Tovió; Dorado, Martínez; Oviedo, Maturana, Miguelín, Juani y Aniceto.

Valdepeñas, 7 (Miguelín (4), Maturana, Aniceto y Juani); Manchego, 2 (Jaén y Tasi).

El Manchego, con su alineación inicial, tuvo momentos en que dio alguna sensación de equipo, a pesar de que los locales marcaban siempre la iniciativa. En este primer período, se jugó aunque a buen tren, un fútbol aéreo, y falto de calidad. Maturana introdujo por vez primera el cuero en la red visitante en los 10 primeros minutos del partido. A los 20 minutos aproximadamente del

encuentro, logró empatar el Manchego, y nos pareció que llegaría a ser un partido competido, pero nada más lejos de la realidad puesto que Miguelín, marcó otro bonito gol, con cuyo resultado llegamos al intermedio. Fue este primer tiempo, según apuntamos antes, un tanto anodino, y hubo ratos que resultó aburrido. El Manchego

se defendió bastante bien atrás, pero sus ataques eran siempre carentes de peligrosidad, y naturalmente inofensivos. Luego del descanso, el Manchego, de salida no efectuó cambio alguno, pero después, Delgado (meta suplente) salió en puesto de Migueliche, más otros jugadores. Delgado fue rápidamente sustituido otra vez por Migueliche. Encaja tres goles, no debe desanimar, ya que, al salir otra vez Migueliche, encajó exactamente los mismos goles; acháquese esto a los disparos enormes, que una y otra vez se sucedían por parte de los delanteros valdepeñeros, o sea, que ni uno ni otro fueron directos culpables del desastre. Fue simplemente que se vieron impotentes ante la avalancha valdepeñera. No obstante estimamos que, el Manchego, debe y necesita urgentemente por lo menos un portero, aparte de dos o tres elementos que den más consistencia al conjunto. Nos gustó su amor propio, ya que nunca se entregaron pese al resultado adverso; no hay que olvidar que a los 15 minutos del segundo tiempo, llevaban un 5-1 a las costillas.



Después de lo expuesto, y de lo que habrán dicho mis compañeros "Kasama" y Caro Patón, sería necio insistir. Pero no podemos dejar de mencionar los cuatro goles conseguidos por Miguelín, que fue la pesadilla de la defensa en todo momento. Además se desaprovecharon varias ocasiones magníficas de gol, pero, como el partido era amistoso, también la crónica ha de ser lo mismo.

Los que consiguieron los demás goles fueron Maturana, Aniceto y Juani. Ha sido, pues, un bonito encuentro, ya que, como antes decíamos, el Manchego, jamás se entregó. El Valdepeñas le superó en todos los órdenes, pero no hay que presumir de momento, puesto que se avecinan batallas de más envergadura. Somos modestos, y nos conformamos con un puesto honroso, y nada más. No queremos destacar por parte valdepeñera a nadie, todos cumplieron, y si bien se observa falta de preparación en algunos jugadores, hemos de achacarla al poco tiempo que llevan entrenando.

El Moscardó, aunque más bajo que la temporada anterior, ha preparado un buen cuadro de jugadores que ha de darle muy buenos frutos; lo único que no tiene, o por lo menos hoy así fue, es un rematador neto, como lo tuvo en Díaz, la temporada anterior.

El encuentro se jugó correctamente pero el señor Torres Granizo hubo de expulsar del terreno de juego, poco antes de finalizar el partido, al central Flores, por ponerle reparos; una pena porque era un partido de "guante blanco".